

# *5 Cubains participeront à la II<sup>e</sup> Coupe Continentale d'Athlétisme*

---



Cinq cubains participeront à la II<sup>e</sup> Coupe Continentale d'Athlétisme, qui se tiendra à Marrakech, au Maroc, les 13 et 14 septembre prochains.

La commission nationale d'athlétisme a fait savoir que le sprinteur Yordan Ofarril et les lanceurs de disque Yaimé Pérez et Jorge Fernandez participeront à cette compétition en vertu d'une invitation spéciale.

Les deux autres cubains en lice sont le lanceur de marteau Roberto Janet et la spécialiste de demi-fond Sahily Diago, sur 800 mètres.

La Coupe Continentale a remplacé à partir de 2010 la Coupe du Monde d'Athlétisme, qui s'est tenue à 10 occasions entre 1977 et 2006, généralement tous les 4 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/31393-5-cubains-participeront-a-la-ii-e-coupe-continentale-dathletisme>



**Radio Habana Cuba**